



12 de marzo de 2024

Contact: Claire Crouch
Dallas County District Attorney's Office
214-653-3600 (Office)
Claire.Crouch@DallasCounty.org

**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: Sospechoso de Caso Sin Resolver de 86 años
Sentenciado en la Primera Condena por Asesinato en Dallas Usando Investigación por
Medio de Genealogía Genética**

(Dallas, Texas) – El Fiscal de Distrito Penal del Condado de Dallas, John Creuzot, se complace en anunciar la primera condena por asesinato en el Condado de Dallas utilizando la Genealogía Genética Investigativa (IGG) para ayudar a identificar un sospechoso.

Liborio Canales, de 86 años, se declaró culpable del asesinato de Bárbara Carr Villarreal y recibió una pena de 20 años de prisión. La declaración de culpabilidad se produce casi 38 años después del crimen brutal. "La Genealogía Genética Investigativa ya no es el futuro de la resolución de crímenes violentos, ya es el presente. En Dallas, seguimos siendo un líder nacional en el uso de IGG", dijo el Fiscal del Distrito Penal del Condado de Dallas John Creuzot. El Fiscal Principal, Leighton D'Antoni, reafirmo: "Cuando desarrollas una fórmula probada y verdadera que nos trae éxito resolviendo caso tras caso que anteriormente eran irresolubles, simplemente no quieres dejar de usarlo. Quieres difundir esta asombrosa técnica de investigación a todo el mundo. Gracias al continuo apoyo de parte de la Oficina del Fiscal de Distrito del Condado de Dallas por la Iniciativa de Kits de Agresión Sexual (SAKI, por sus siglas en inglés), es exactamente lo que estamos haciendo para la gente de Dallas y continuaremos haciendo en las próximas décadas".

El 7 de noviembre de 1986, Barbara Carr Villarreal fue asesinada a puñaladas en su casa de Garland. Durante casi cuatro décadas, el crimen seguía sin resolución, hasta que los avances tecnológicos permitieron que se realizaran nuevas pruebas sobre la sangre recolectada en la escena del crimen. A través de IGG, la sangre recolectada en 1986 coincidió con el ADN del cuñado de la víctima, Liborio Canales. Canales fue detenido en Lovington, Nuevo México, en julio de 2023.

En la sentencia de Canales, la cuñada de Bárbara, Jennifer Dunderman, habló en nombre de la familia agradeciendo a los muchos detectives de la Policía de Garland que "nunca dejo de buscar a la persona que nos quitó a Barb tan violentamente", y a la Oficina del Fiscal del Condado de Dallas por asegurarse de que su "madre de 93 años nunca más tendra que preguntarse quién mató a su hija". Después, entre lágrimas, Dunderman le dijo directamente a Canales: "La vida que viviste debe ser considerada como un regalo. No solo mataste a Barb, mataste a un pedacito de todos a la que la conocían. Han pasado tantos años y nuestro deseo que sufras el mismo dolor también, ya que no nos serviría para nada y no nos la regresara".

Gracias a las muchas agencias que trabajaron en esta investigación a lo largo de los años, incluido el Grupo de Trabajo contra Delitos Violentos del FBI de Dallas, el Departamento de Policía de Garland y el Equipo de Casos Sin Resolver SAKI de la Oficina Fiscal de Distrito del Condado de

Dallas. Se le agradece especialmente al Fiscal Principal, D'Antoni, al Investigador Jon Wakefield y los Defensores de Víctimas Roquel Mahorn y Mackenzie Kile.

"Lo que realmente me llama la atención de esta investigación fue que en ningún momento los involucrados tuvieron la actitud de rendirse en estas cuatro décadas. Empezando por los dedicados miembros de la Policía de Garland en la década de los 80s, trabajando estos últimos años mano a mano con el FBI, nadie se rindió a encontrar la verdad en este horrible asesinato", dijo ADA D'Antoni. "Se agotaron las pistas y hubo muchos obstáculos, pero al final le dimos a Bárbara y a su familia la justicia que estuvieron esperando tanto tiempo".